



Educación



Historia de la educación costarricense

Sabías que...

En el acto de inauguración de la Facultad de Educación, el Rector Rodrigo Facio, en su discurso inaugural, señaló la importancia de la especialización en la docencia y el compromiso de la Universidad de Costa Rica de retribuir al país maestros y maestras con formación de excelente calidad. Estuvieron presentes la comunidad universitaria, las altas autoridades de la Universidad de Costa Rica, del Gobierno y del cuerpo diplomático acreditado en el país.

Una producción de la Decanatura FE 5-2020



FE Facultad de Educación BEDU Biblioteca de Educación

Somos Facultad de Educación UCR



Historia de la educación costarricense

Sabías que...

El 5 de julio de 1958 se inauguró el edificio de la Facultad de Educación en la Ciudad Universitaria en San Pedro Montes de Oca. En la actualidad este edificio es emblemático de los primeros años de vida universitaria, que marcó la Reforma de 1957.

Una producción de la Decanatura FE 4-2020





Somos Facultad de Educación UCR



(1901-1976)

Historia de la educación costarricense

Sabías que...

La inauguración del edificio de la Facultad de Educación, es fruto de la perseverancia y lucha de la entonces Decana, Dra. Emma Gamboa Alvarado, quien luchó durante diez años para que la Facultad gozara de un edificio propio en la ciudad universitaria; dedicó personalmente su atención a la creación del edificio, supervisando cada detalle para que el mismo respondiera a las necesidades de las y los estudiantes de la Facultad.

Una producción de la Decanatura FE 6-2020